

PlantaDoce.

Público

El Hospital Virgen del Rocío confía en Siemens para mejorar la atención a los pacientes

El centro sanitario ha instalado un nuevo equipo electromédico mediante el cual se podrán realizar estudios radiológicos convencionales y estudios vasculares periféricos.

PlantaDoce
10 nov 2020 - 14:02



El Hospital Virgen del Rocío apuesta por mejorar la atención a los pacientes. El centro sanitario ha confiado en Siemens Healthineers la mejora de la atención de sus enfermos en campos como la radiografía y la fluoroscopia, aunque no ha trascendido el importe destinado.

El centro sanitario ha instalado un nuevo equipo electromédico mediante el cual se podrán realizar estudios radiológicos convencionales, estudios vasculares periféricos y estudios contrastados. **El sistema se ha ubicado en el servicio de radiodiagnóstico del hospital.**

Esta tecnología está especialmente diseñada para realizar las funciones de tres equipos distintos en sólo uno. Además, gracias a la versatilidad de sus movimientos, ahorra

PlantaDoce.

tiempo a los clínicos en los exámenes, lo que permite atender a un mayor número de pacientes y mejora su experiencia.

Por otro lado, **el servicio de electromedicina del Hospital Virgen del Rocío ha coordinado la instalación y puesta en marcha de este nuevo equipo**, que permitirá reducir hasta un 50% la dosis de radiación del paciente. El servicio de proyectos y obras ha realizado la adecuación de la sala para que la nueva ubicación se adapte a los requerimientos del equipo.